



## Decomiso de droga en ZONA PORTUARIA

> **ELEMENTOS** de la FGR y Marina, aseguraron más de 700 kilos de marihuana oculto en 24 muebles metálicos

VERACRUZ  
IMAGEN DEL GOLFO

La Fiscalía General de la República (FGR), a través de su Fiscalía Federal en el Estado de Veracruz, en colaboración con la Secretaría de Marina (Semar), aseguraron 722 kilos 719 gramos de marihuana en la Aduana del Puerto de

Veracruz. El Ministerio Público Federal (MPF), inició una carpeta de investigación por el delito de contra la salud, en contra de quien resulte responsable, luego de que elementos de la FGR en coordinación con la Marina, con apoyo de binomios caninos, lograron el aseguramiento de 24 muebles metálicos

> **PROCEDENTE** de Yucatán, la mercancía detectada por binomios caninos, tenía como destino a República Dominicana

rectangulares, cuyo interior se localizaron 358 paquetes confeccionados con cinta canela y empaquetados, que contenían lo que pericialmente resultó ser marihuana con el peso referido.

**Inspección**  
Lo anterior, se efectuó luego del alertamiento por parte de la Aduana

Marítima de Veracruz, al realizar una inspección intrusiva a la mercancía para exportación que tenía como destino República Dominicana, procedente de Yucatán. Por lo anterior, la droga quedó resguardada y a disposición del MPF en Veracruz, quien continuará con la investigación correspondiente.



FUERON valorados ocho pasajeros, cuatro de cada unidad, quienes resultaron con diversos golpes, aunque ninguno requirió de los primeros auxilios.

## Accidente carretero deja ocho lesionados

> **EN EL PERCANCE** se vieron involucrados tres vehículos, un automóvil y dos urbanos sobre la Veracruz-Xalapa > **ALA ALTURA** de la Fiscalía, el auto particular frenó y fue impactado por un 'Saeta' y un ruta 111

BOCA DEL RÍO  
SERGIO ALDAZABA  
IMAGEN DEL GOLFO

Cuantiosos daños materiales y ocho personas lesionadas fue el saldo de un accidente ocurrido la mañana de este miércoles sobre la carretera federal 140, Veracruz Xalapa.

Lo anterior ocurrió cuando un automóvil de la marca Nissan, tipo versa, color blanco, circulaba en el carril que va con dirección de Tejería a Cabeza Olmea y al llegar a la altura de la Fiscalía disminuyó su velocidad por el tráfico.

El operador de un autobús de pasajeros de la ruta Saeta marcado con el número económico 360 que viajaba detrás del auto no midió su distancia y ya no alcanzó a frenar, por lo que le pegó por alcance.

Detrás de este último circulaba otro camión de la ruta 111 marcado con el número económico 1565, cuyo operador tampoco midió su distancia y terminó por estrellarse todavía más fuerte contra el otro autobús.

**Asistencia**  
Paramédicos de la Cruz Roja, llegaron para valorar a los pasajeros de ambas unidades que resultaron con diversos golpes, siendo cuatro de uno y cuatro del otro los que requirieron los primeros auxilios.

Afortunadamente, ninguno de ellos tuvo que ser trasladado a un hospital, por lo que únicamente esperaron en el lugar para obtener un pase médico por parte de la aseguradora, mientras la Guardia Nacional división caminos deslindó responsabilidades.



LOS 24 muebles metálicos debidamente empleados, contenían 358 paquetes de lo que resultó ser marihuana.



LA ÉPOCA decembrina es la más benéfica para los comerciantes, así como para el sector del turismo, estableció José Tomás Méndez Valerio.

## Comerciantes aguardan diciembre con optimismo

> **TANTO** en Veracruz como Boca del Río esperan repunte de ventas por Navidad y Fin de Año > **APUESTAN** a la entrega de aguinaldo de empresas a trabajadores para realizar sus compras

VERACRUZ  
LAURA MORALES  
IMAGEN DEL GOLFO

Comerciantes de Veracruz y Boca Del Río esperan un repunte en ventas a partir del 15 de diciembre por motivo de la Navidad y fin de año.

José Tomás Méndez Valerio, presidente de la Cámara Nacional de Comercio en Veracruz, recordó que las empresas estarán entregando el aguinaldo y los trabajadores aprovecharán para hacer sus compras navideñas.

Además del comercio, los restaurantes y los hoteles también se verán beneficiados porque muchos optaron por Veracruz como destino de fin de año. "Las temporadas navideñas año con año son benéficas para el sector de comercio y turismo. Real-

mente nos visita mucho turista el 24 y sobre todo el 31 y eso nos beneficia. Navidad y fin de año son buenos para el comercio".

**Variación de productos**  
Los comerciantes de la región están preparados para ofrecer una variedad de productos y servicios para satisfacer la demanda navideña. Desde juguetes y ropa hasta decoraciones y alimentos, los comerciantes esperan que los consumidores aprovechen las ofertas y promociones que se ofrecerán durante la temporada.

"Con el Buen Fin algunas dependencias de gobierno adelantaron el aguinaldo y a partir del día 15 comienzan a entregar el resto del aguinaldo y eso ayuda a que haya derrama económica importante en comercios, servicios y turismo".

## Vencen cáncer de mama 4 veracruzanas: MAM

> **ES EL RESULTADO** de los esfuerzos de prevención y detección temprana, aseguró Roxana Guizar Rodríguez > **EN OCTUBRE**, mes de la sensibilización, se otorgaron 200 mastografías, donde solo una resultó positiva

VERACRUZ  
CÉSAR TORRES  
IMAGEN DEL GOLFO

En lo que va del 2024, al menos cuatro mujeres han celebrado el haber vencido al cáncer de mama al tocar la campana de la victoria, informó Roxana Guizar Rodríguez, presidenta fundadora de la asociación Mujeres Apoyando a Mujeres (Casa MAM).

Destacó que los esfuerzos de prevención y detección temprana que realizan diversas organizaciones, han contribuido a que el cáncer de mama deje de ser una de las principales causas de muerte en el país.

"Estamos muy contentas porque está en tercer lugar ya el cáncer de mama, realmente bajó muchísimo este año, parece ser que se está trabajando más en la prevención y detección oportuna del cáncer de mama".

Señaló que durante octubre, mes dedicado a la sensibilización sobre esta enfermedad, Casa MAM ofreció 200 mastografías gratuitas, de las cuales solo dos casos requirieron biopsias y uno fue positivo. "Estuvimos trabajando octubre todo el mes in-

## Realiza MUAC pasarela con causa para mujeres

VERACRUZ  
MIGUEL CABRERA  
IMAGEN DEL GOLFO

Se llevó a cabo la pasarela "In Her Shoes", en beneficio de las mujeres con cáncer de mama en Veracruz a cargo de la Asociación Mujeres Activas Contra el Cáncer (MUAC).

La presidenta de la

asociación, Beatriz Cruz Solórzano, mencionó que a través de dicha pasarela se podrá apoyar a cerca de 200 mujeres con prótesis mamarias de silicón, así como en la cirugía reconstructiva de seno a la señora Erika Broca en el mes de enero del 2025.

Destacó el apoyo recibido por parte de los patrocinadores y participantes, pues se superaron las expectativas previstas. En la pasarela desfilaron 30 modelos, llevando un mensaje en pro de la lucha contra el cáncer de mama; así mismo, los asistentes disfrutaron de un juego de lucces, así como una rifa al final de la pasarela.

canseable hasta ahorita, de hecho, es nuestro último evento. Trabajamos en escuelas, en empresas, en la prevención y atención oportuna que es en lo que debemos trabajar todo, porque a tiempo el cáncer es curable".

**Mucho por hacer**  
Sin embargo, la fundadora de Casa MAM reconoció que aún queda trabajo por hacer. En semanas recientes, la asociación enfrentó la pérdida de una de sus integrantes debido a la enfermedad, lo que refuerza su compromiso de evitar más fallecimientos. Añadió que actualmente Casa MAM apoya a



EN LO QUE VA DEL 2024, cuatro mujeres celebraron el haber vencido el cáncer de mama al tocar la campana de la victoria.

78 mujeres, aunque constantemente se integran nuevas beneficiarias.

"Tenemos mucha rotación, mucha mujer que va por primera vez, va con algún diagnóstico, van mujeres que van por mas-

tografías, ultrasonido, por peluca".

Subrayó que las mujeres que logran superar el cáncer deben mantenerse en vigilancia constante durante cinco o diez años para prevenir recaídas.